

Justicia y Derecho, Volumen 9

*Víctor Hugo López Zemanate**

La revista Justicia y Derecho publica el volumen 9. El documento contiene cuatro artículos: “La conciliación como herramienta fundamental para la remediación de daños causados por la vulneración de derechos humanos en el ámbito empresarial” de Andrés David Jiménez Rodríguez, Lesly Carolina Ocampo Acosta, Luis Felipe Pulido González y Dilia Paola Gómez Patiño, “El cuerpo de la mujer como territorio de violencia” de Laura Camila Ortiz Cruz, Valentina Rivera Castillo, Luisa Fernanda Pardo Fernández y Nilsa Eugenia Fajardo Hoyos, “Responsabilidad internacional del Estado colombiano ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos por violaciones a derechos humanos cometidas por particulares” de Juan Diego Gómez Muñoz y Jhon Alejandro Mamian Mosquera, y “El reconocimiento de la pensión gracia a los docentes cuya vinculación con el Estado no tiene vocación de permanencia con anterioridad al 1 de enero de 1981” de Jhon Hamilton Chamorro Chamorro. Los artículos han superado el proceso definido por el Comité Editorial de la revista. Se felicita a los autores por su maravilloso logro y se invita a seguir postulando sus documentos para los próximos volúmenes. Un agradecimiento especial a los autores que participaron en la convocatoria del volumen 9 de la revista Justicia y Derecho.

El presente volumen de la revista tiene el mismo grado de importancia que los anteriores, pero se le debe agregar la experiencia alcanzada con los anteriores retos del proceso editorial. Para esta ocasión, se ha enriquecido el proceso con la ampliación del Comité Editorial, además se continúa con la asistencia del sistema OJS. El Comité, con el apoyo de la Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales, la Vicerrectoría de Investigaciones – VRI de la Universidad del Cauca y el Sello de la Editorial de la Universidad del Cauca, ha logrado finalizar el presente volumen con el objetivo de seguir creciendo en el escenario de las publicaciones científicas seriadas. La publicación digital de Justicia y Derecho puede ser consultada en el portal de revistas virtuales de la Universidad del Cauca, lo cual permitirá seguir ampliando el número de lectores.

Como editor en jefe, invito a la comunidad académica a leer los artículos que contienen un valioso aporte al desarrollo de la investigación jurídica en Colombia.

* Director del Centro de Investigación Socio-Jurídica y Política – CISJUP de la Universidad del Cauca y editor en jefe de la revista Justicia y Derecho.